
 

 

 

 

 

令和４年 

第３回 筑前町議会定例会 

 

一般質問通告書 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月７日（水）１０：００開始 

１ページ・・・・柳  雅明 議員 

２ページ・・・・石橋 里美 議員 

３ページ・・・・山本 久矢 議員 

４ページ・・・・寺原 裕明 議員 

５ページ・・・・河内 直子 議員 

 

    ※上記の順で、午前１０時から２名、 

      午後１時から３名が質問を行う予定です。 
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質問順位 第 １ 番 議席番号 ２番 質問者名 柳  雅明 

件    名 要      旨 

 

１．筑前町総合計画について 

  

 

（１）総合計画「稼ぐ」について。 

 

①新規就農者や後継者の育成支援の方法は。 

 

②移住者の農林業の従事は。 

 

③農振法による新規就農者の従事制限は。 

 

④従事制限の解消法は。 

 

⑤山林売買の法的規制は。 

 

⑥山林経営者以外の購入による環境破壊の方策は。 

 

⑦町有林の拡張計画は。 

 

⑧生産森林組合の収入減による現状は。 

 

（２）総合計画「結ぶ」について。 

 

①働く世代の定住促進の取り組みは。 

 

②魅力的な移住施策は。 

 

③移住者と地域との関係の推奨例は。 

 

④集落周辺に住居を新築する場合の手続きは。 

（田畑・山林の場合） 

 

 

答弁者  町  長 
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質問順位 第 ２ 番 議席番号 ４番 質問者名 石橋 里美 

件    名 要      旨 

 

１．公共施設への冷水機設置

について 

 

（１）熱中症による救急搬送の実態について。 

①町内における今年の救急搬送者数は。 

②救急搬送の実態について、どのように把握、 

 分析しているのか。 

 

（２）学校における児童・生徒に対する熱中症対策に 

   ついて。 

①保護者からの要望及び学校側の指導・アドバイ 

ス等どのように行われているのか。 

②児童・生徒が持参した水筒が空になった時、 

学校はどのような対応、指導をしているのか。 

③学校施設に冷水機を設置する考えはあるのか。 

 

（３）地球温暖化防止の取り組みの一つとして、プラス 

チック削減があげられるが、町の取り組み状況 

について。 

 

（４）町内公共施設の冷水機設置状況について。 

 

（５）冷水機について、町の認識・評価は。 

 

（６）マイボトルの推進とあわせ、バリアフリーに対応

し、マイボトルへ給水できるボトルフィラータイ

プの冷水機を公共施設へ設置できないか。 

 

答弁者  町  長 

教 育 長 

 

２．帯状疱疹予防ワクチン接

種について 

 

（１）啓発活動として町の広報誌「ちくぜん」又はホー

ムページに掲載できないか。 

 

答弁者  町  長 
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質問順位 第 ３ 番 議席番号 １０番 質問者名 山本 久矢 

件    名 要      旨 

 

１．校則の見直しについて 

 

 

 

 

 

 

（１）生徒へ校則の内容は説明しているのか、時期は 

いつなのか。 

 

（２）近年校則の改正はあったのか。 

 

（３）必要のない校則もあるのでは。見直しが必要では。 

 

 

             答弁者  教 育 長 

 

 

２．登下校時の交通ルールや

マナーの徹底について 

  

（１）未だにルールを守れていないが、教育指導は。 

 

 

 

答弁者  町  長 

教 育 長 
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質問順位 第 ４ 番 議席番号 １番 質問者名 寺原 裕明 

件    名 要      旨 

 

１．子どもたちの安心・安全 

  対策について 

 

（１）児童の通学状況の把握と検証の必要性について。 

①町内各小学校における通学状況の問題点を、どの 

ように把握しているか。 

②通学状況を把握し、問題点の検証をすべきでは 

 ないか。 

 

（２）ランドセル症候群について。 

①ランドセル症候群について、実態を把握している 

 ことはあるか。 

 

（３）三並小学校の小規模特認校制度導入に伴う通学に

ついて。 

①保護者の送迎が基本ではあるが、その他の通学 

方法についての考えはあるか。 

 

（４）概ね２㎞を超える通学距離地域へのスクールバス

導入について。 

①４㎞という基準について、いつ、どのような場で 

論議されたのか。 

②居住地域によって 30分以上の登校時間の格差を 

 どのようにうけとめているか。 

③現在の４㎞の基準を見直すことによるデメリット 

や制約等があるか。 

答弁者  町  長 

教 育 長 

 

２．ＰＴＡ活動について 

 

（１）ＰＴＡ活動の現状及び問題点について。 

①町内各学校におけるＰＴＡ活動の実態について 

 把握していること及び問題点は何か。 

②地区子ども会の存続等、今後のＰＴＡ活動を支え 

ていくための方策は。 

答弁者  教 育 長 
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質問順位 第 ５ 番 議席番号 12番 質問者名 河内 直子 

件    名 要      旨 

 

１．上水道事業について 

 

 

（１）事前加入制度を利用し、まだ接続していない世帯 

の５年間の推移は。 

 

（２）普及率向上のためにも早急な対応が必要では。 

 

 

答弁者  町  長 

 

 

２．国の米政策について 

 

（１）水田活用交付金事業の見直しで、離農がさらに 

促進されるのでは。 

   

 

答弁者  町  長 

 

 

３．本庁舎前のインフォメー 

ションについて 

 

（１）インフォメーションの表示が、老朽化のため見え 

なくなっている。改修が必要では。 

 

 

答弁者  町  長 

 

 

４．企業誘致について 

 

（１）ヤクルトの進捗状況は。 

 

（２）四三嶋の企業誘致ゾーンに新たな誘致は進んでい 

るのか。 

 

 

答弁者  町  長 
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